

ALMERÍA

Los sindicatos piden soluciones para la Atención Primaria

CSIF, UGT y CCOO se posicionan contra el acuerdo de la Junta con el Sindicato Médico

MIGUEL CABRERA

Los sindicatos CSIF, UGT y CCOO se concentraron ayer jueves a las puertas de la Bola Azul bajo el lema 'Salvemos la Atención Primaria', en defensa de la sanidad pública y contra lo que entienden como un progresivo proceso de deterioro del Servicio Andaluz de Salud.

Ante esta situación reclaman medidas para aliviar la sobrecarga de trabajo de los profesionales sanitarios y mejorar los tiempos de respuesta a los enfermos, en definitiva para "dar solución al colapso, por déficit de personal en este nivel asistencial, que deriva a su vez en problemas en los servicios de urgencia, tanto en Primaria como en los hospitales", como plantea la CSIF.

Y es que esto es algo que a su entender no se ha conseguido con el recien-

te acuerdo alcanzado con el Sindicato Médico Andaluz (SMA), que llevó a la desconvocatoria de una huelga entre los facultativos y que contempla, fundamentalmente, un acuerdo para limitar las agendas de los facultativos en Atención Primaria, de forma que no superarán los 35 pacientes al día y las de los pediatras de Atención Primaria los 25 al día.

"El problema de la Atención Primaria no se resuelve con bajar a 35 las consultas diarias de los médicos. Pongamos el caso de Campohermoso, donde los médicos atienden a diario a unos 50

CSIF: "El problema no se resuelve con bajar las consultas de los médicos, sino reduciendo sus cupos"

pacientes. Si los bajan a 35, ¿qué hacemos con los otros 15 que necesitan ser atendidos?", se pregunta Antonio Moreno, responsable provincial de Sanidad de CSIF. "Y es que la solución no es bajar las consultas por la mañana, porque esto 'obliga' a los médicos a trabajar por las tardes para atender a esos pacientes que no han podido recibir atención antes por esa reducción de las agendas", añade.

Bajar los cupos Para su sindicato, esa solución tiene que pasar obligatoriamente por bajar los cupos de cada médico por debajo de los 1.500 pacientes, lo que significaría, claro está la necesidad de contratar más facultativos.

La CSIF se muestra muy crítica con el hecho de que el SAS ni siquiera "se haya dignado a llevar ese acuerdo con el SMA a la mesa sectorial, lo que llevó a otros



Los representantes sindicales, ayer frente a la Bola Azul. LA VOZ

LA MOVILIZACIÓN CONTINUARÁ

UGT ha informado de que el calendario de movilizaciones iniciado junto a CSIF y CCOO continuará todos los jueves, de forma que la próxima semana se convocará una concentración junto al centro de salud de Ciudad Jardín.

Estas movilizaciones se producen, según los sindicatos, tras los malos resultados en mesa sectorial y en las mesas técnicas de Primaria

en cuanto a propuestas concretas con las que solventar la situación, y con ellas se denuncia la falta de recursos que hace que no se pueda dar respuesta adecuada a las necesidades de la ciudadanía, según CSIF. "La Atención Primaria funciona mal y la administración parece que no nos quiere escuchar, ni a nosotros ni a la ciudadanía", dice Antonio Moreno.

representantes sindicales a abandonarla" También UGT ha criticado el acuerdo alcanzado entre el Gobierno andaluz y el Sindicato Médico. "No solo es insuficiente, sino que es una aberración, y cada día va a producir mayor presión asistencial, además de que para alcanzarlo no se ha contado con otros sindicatos", dice Juana Reche, secretaria provincial de Sanidad de UGT.

"No va a beneficiar las condiciones laborales de los sanitarios, sino que las va a empeorar, pues tendrán que atender a 35 pacientes por la mañana y a otros 25 por la tarde", afirma.

CCOO y UGT exigen unas residencias de calidad

Se han concentrado a las puertas de la Delegación territorial de la Consejería de Inclusión Social

LA VOZ

Los sindicatos de jubilados y pensionistas de la Unión General de Trabajadores (UGT) y Comisiones Obreras (CCOO) de Almería se concentraron ayer jueves a las puertas de la Delegación territorial de la Consejería de Inclusión Social, Juventud, Familia e Igual-



Concentración de los sindicatos, ayer. LA VOZ

dad de la Junta de Andalucía para reclamar una atención adecuada en las residencias.

Los sindicatos mencionados convocaron concentraciones en las 8 provincias andaluzas para exigir mejoras en todas las residencias de la comunidad.

Para los sindicatos es imprescindible una mejora en las políticas dirigidas a los mayores, ya que se ven afectados más un millón y medio de personas en Andalucía, lo que supone el 18% del total de la población.

Situación insostenible Ambas fuerzas denuncian que, se trata de una situación insostenible fruto del abandono por parte de la Junta de Andalucía recordando además que de los

34.756 andaluces con la resolución de grado aprobada, 25.965 llevan más de seis meses para la resolución de la prestación que les corresponde aun habiéndoles sido reconocido el derecho.

En este sentido, CCOO y UGT lamentan que, el 30% de las personas que solicita la dependencia, fallece antes de que se resuelva su solicitud debido a la tardanza y las trabas de las administraciones.

Por otro lado, ambas fuerzas señalan que a esta lentitud se une la limitación de plazas públicas en nuestra comunidad siendo necesarias de forma urgente más 2.860 plazas, y para cubrir las 70.000 que harían falta según la recomendación de la Organización Mundial de

la Salud para que del total de la población mayor de 65 años haya un mínimo del 5% de plazas en residencia, necesitamos más de 25.000.

Por todo ello, los sindicatos vuelven a reclamar el cumplimiento del plazo legal de seis meses para resolver las solicitudes de atención a la dependencia; cubrir de forma urgente las plazas de residencia necesarias para acabar con las listas de espera; y dotar con el personal contemplado en la relación de puestos de trabajo para atender los centros de participación activa y regular el complemento de los horarios de atención a las personas mayores en las mismas, concluyen señalando desde UGT y Comisiones Obreras de Almería.

ALMERÍA

Los alumnos de la SAFA, concejales por un día

Medio centenar de jóvenes estudiantes, recibidos por la alcaldesa y protagonistas en el Pleno

TITOS./LA VOZ

Medio centenar de alumnos de 3º de Primaria de las Escuelas Profesionales de la Sagrada Familia (SAFA) de Almería se convirtieron este jueves en concejales por un día, dentro de la visita que realizaron al Ayuntamiento de Almería.

Allí fueron recibidos por la alcaldesa de la capital, María del Mar Vázquez, y aprendieron cómo se desarrolla un pleno en el consistorio.

Los niños y niñas de la

SAFA tomaron el Salón de Plenos y allí expusieron sus preocupaciones sobre la ciudad y sus sugerencias para mejorarla, con especial atención a los parques, el bienestar animal e incluso también las redes sociales y las nuevas tecnologías.

“Estoy encantada de recoger las aportaciones de los niños y niñas que son el futuro de nuestra ciudad”, apuntó Vázquez, para quien “nos hacen la vida mucho más divertida y amable”.

La alcaldesa prometió tener en cuenta todas sus “críticas constructivas” y

los alumnos la invitaron a visitar las instalaciones y sus clases en la SAFA.

SAFA, Escudo de Oro de Almería Cabe recordar que el Ayuntamiento concedió al Colegio SAFA el Escudo de Oro de la Ciudad el pasado mes de noviembre, coincidiendo con la celebración de su 75 aniversario.

Un reconocimiento que puso de manifiesto la importancia de la entidad en la historia de la enseñanza de Almería y su “trayectoria ejemplar”.

Igualmente, en la con-



Alumnos de la SAFA con la alcaldesa de Almería, María del Mar Vázquez. LA VOZ

Los niños y niñas expusieron sus sugerencias para parques, bienestar animal y tecnologías

fluencia de la Rambla Amatisteros con la calle Plus Ultra luce un monolito de mármol que la comunidad educativa regaló a la ciudad.

Con 730 alumnos repartidos actualmente en los ciclos de educación Infantil, Primaria y Secundaria, por SAFA Almería han pasado miles de almerienses, forjando la personalidad de

varias generaciones. Desde su primera sede en la calle Gerona, pasando por calle Padre Luque a su actual emplazamiento en Barrio Alto, SAFA lleva presente en la educación almeriense y en la vida de la ciudad desde hace 75 años, lo que le convierte en un centro con mucha historia, que es presente y futuro.

Almería tendrá más de 4.500 diagnósticos de cáncer en 2030

LA VOZ

Los datos son claros: en el año 2030, en España habrá 330.000 diagnósticos de cáncer, de los que en Almería se diagnosticará a 4.531 personas. La Asociación

Española contra el Cáncer trabaja para poder disminuir estos datos y aumentar la supervivencia, para ello, centra sus esfuerzos también en la concienciación social y por ello, con motivo del Día Mundial Contra el

Cáncer, organiza diferentes actos de calle para implicar a la sociedad en la prevención del cáncer y el aumento de la supervivencia.

Por esta razón, la Asociación Española Contra el Cáncer en Almería ha or-

ganizado para este viernes 3 de febrero un acto en el Hospital del Poniente, en El Ejido, al que seguirá, el sábado 4 de febrero, un acto institucional, con motivo del Día Mundial contra el Cáncer, en la plaza de la Constitución de Almería, con la colaboración del Ayuntamiento de la capital. Ambos actos comenzarán con la lectura de un llamamiento por un paciente, y finalizarán con un manifies-

to y la confección de un lazo humano. Desde la AECC en Almería invitan a toda la población almeriense a unirse a estos actos.

El cáncer es el problema sociosanitario más importante del mundo y se calcula que hacia 2030 habrá 21,6 millones de nuevos casos. En España, se prevé que haya más de 330.000 nuevos casos de cáncer para 2030, con un diagnóstico cada 1,8 minutos. 1 de cada 3 muje-

res y 1 de cada 2 hombres tendrán esta enfermedad a lo largo de su vida en el mundo.

Ante esta realidad, y con motivo del Día Mundial contra el Cáncer, que se celebra el 4 de febrero, la Asociación Española Contra el Cáncer ha lanzado la campaña “Todos contra el cáncer” para comunicar al conjunto de la ciudadanía la certeza de que el cáncer afecta o afectará a todos.

IV edición de los ‘Premios de la Noche Almeriense’

El Teatro Cervantes se viste de gala el próximo 8 de febrero gracias a Kuver Producciones

MARÍA MARTÍNEZ

La hostelería en un sector muy sacrificado, en tiempo de crisis más y si de la noche se trata hay que seguir sumando dificultades, pero cuando el ADN es tan sólido como una roca, las montañas se hacen llanuras.

Y precisamente la encomiable labor de los es-



Un reconocimiento a los hosteleros nocturnos. LA VOZ

tablecimientos, empresas e instituciones que han destacado en aspectos tan diferentes como la innovación, la responsabilidad social, el apoyo a la cultura, la sostenibilidad o el compromiso con las personas con discapacidad, y pueden ser considerados un ejemplo para el sector por su contribución a engrandecer la hostelería y aportar buenos modelos a seguir es lo que se va a reconocer durante la IV Edición de los Premios de la Noche Almeriense galardona a los profesionales hosteleros nocturnos de la mano de Kuver Producciones.

La cita La gala se celebrará el 8 de febrero en el Teatro Cervantes. El emblemáti-

co edificio de la ciudad se viste de gala para acoger, un año más, la IV Edición de los Premios de la Noche Almeriense. Se trata de un evento organizado por KUVER Producciones en el que se pretende reconocer el trabajo de los profesionales del sector hostelero nocturno de la provincia.

La puja Más de 200 candidatos que compiten 16 categorías distintas podrán optar a llevarse algunos de los trofeos que se repartirán a lo largo de la noche del 8 de febrero. Los galardones serán escogidos gracias a las votaciones realizadas a través de la página web de ‘Premios de la Noche Almeriense’ en las que están participando

miles de personas. Por lo que los ganadores están en manos de todos en www.premiosdelanoche.com.

Colaboraciones Esta mágica noche, que se vivirá con emoción, nervios e ilusión en el teatro es posible gracias a la colaboración de Coca Cola, Royal Bliss, Monster Energy, Los 40, La Voz de Almería, Heineken, Ron Barceló, Amaretto Malavita, Beltrán Asesores y Hogar Hotel e Intersoft. A su vez, los espectadores podrán disfrutar del evento, que se celebrará el 8 de febrero en el Teatro Cervantes para galardonar a los profesionales hosteleros nocturnos de la mano de Kuver Producciones. Si aún no has votado, hazlo.